

# POST

## Babinsa Koramil 12/Mranggen Bersinergi Bersama Satpol PP Wujud Kemanunggalan TNI

Agung widodo - [DEMAK.POST.WEB.ID](http://DEMAK.POST.WEB.ID)

Jan 26, 2024 - 07:40



*Babinsa Desa Mranggen Koramil 12/Mranggen, Kodim 0716/Demak Serma Sumito bersinergi melalui kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dalam rangka menjaga ketertiban lingkungan dan menangkal pengaruh negatif terhadap warga serta jaga kondusifitas lingkungan di Desa Mranggen Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak*

DEMAK - Babinsa Desa Mranggen Koramil 12/Mranggen, Kodim 0716/Demak Serma Sumito bersinergi melalui kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dalam rangka menjaga ketertiban lingkungan dan menangkal pengaruh negatif terhadap warga serta jaga kondusifitas lingkungan di Desa Mranggen Kecamatan

Mranggen Kabupaten Demak, Jumat (26/01/2024).

Oleh sebab itu, anggota Babinsa Desa Mranggen Serma Sumito, berkolaborasi dengan Satpol PP yang bertugas di wilayah Kecamatan Mranggen.

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo mengatakan, untuk mendapatkan simpati dan respon dari masyarakat tidaklah mudah seperti membalikan telapak tangan.

“Dalam Komsos Babinsa memberikan arahan dan masukan kepada anggota Satpol PP, agar pihak Satpol PP hendaknya berkoordinasi dengan Babinsa dalam melaksanakan tugas pengamanan wilayah dan senantiasa pandai mendekati diri dengan warga agar dapat bersinergi,” ujarnya.

Danramil juga mengharapkan anggota Satpol PP untuk selalu menjalin hubungan tali silaturahmi dengan warga agar terciptanya hubungan yang harmonis dan bersinergi di tengah-tengah masyarakat warga binaannya.

Diketahui Komsos bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi, menyamakan persepsi serta kerjasama yang erat dalam rangka mewujudkan kemandirian TNI Rakyat.

“Selain itu tujuan Komsos untuk mendekati Babinsa dengan warga masyarakat guna menumbuhkan hubungan pribadi dan emosional antara Babinsa dan masyarakat serta sebagai wahana untuk melakukan kegiatan monitoring wilayah, disamping itu Komsos sebagai sarana untuk memantau situasi di wilayah binaan,” ujarnya. (Pendim0716).